

ADFC Mitgliederversammlung am 27. Januar 2025

Ende Januar versammelten sich knapp 40 Mitglieder und Gäste im Hotel Sellhorn in Hanstedt, um die Planungen des ADFC Kreisverband Harburg e.V. für 2025 abzustimmen.

Das diesjährige Grußwort wurde von Ferk Meyer, Bundestagskandidat der Grünen in Buchholz, gesprochen. Schwerpunkt seiner Rede war die Notwendigkeit, den Radverkehr sicherer zu machen. „Wir müssen die Vision Zero endlich Wahrheit werden lassen. Es gibt viel zu viele tote Radfahrende im Straßenverkehr,“ so seine Worte.

Nach den Formalien berichtete der Vorstand über die Aktivitäten im vergangenen Jahr. Hervorzuheben ist hier die breite Unterstützung der ADFC Mitglieder im ganzen Landkreis. Neben der politischen Tätigkeit in verschiedenen Ausschüssen tragen auch viele Tourenleiter/innen dazu bei, den Verein zu gestalten. Die Mitgliederzahl hat sich nicht verändert und schwankt knapp unter 1.000. Es gab eine erfolgreiche Regionalkonferenz zwischen den Kreisverbänden in Nord-Ost-Niedersachsen zum Thema Infrastruktur, die auch in den anliegenden Kreisen noch ganz viel Luft nach oben hat.

Leider musste der Kreisverband zum Jahresende 2024 eine Mahnwache abhalten zum Tod einer Radfahrerin auf der L215 bei Thieshope. Wieder wurde ein weißes Ghostbike zur Mahnung aufgestellt. Es soll erinnern, dass alle Verkehrsteilnehmer/innen nicht schnell, sondern sicher ankommen müssen.

Für das Jahr 2025 drehen sich die Themen um die Anschaffung von Lastenräder und/oder Fahrradanhänger, um Infostände und andere Aktionen flexibler unterstützen zu können. Die Beteiligung an der Fahrradsternfahrt am 22. Juni ist fest im Programm.

Um die Fahrradcodierung professioneller zu machen, wird im Landkreis ein Codier-Team gesucht, das mit Unterstützung der jeweiligen Ortsgruppen, Fahrradcodierungen mit einem Präegerät anbietet. Der ADFC Vorstand freut sich auf Meldungen, wer sich daran beteiligen möchte.

Dieter Hamann berichtete vom Erfolg der Fahrradschule, die mittlerweile bereits drei Jahre dabei ist und schon vielen Menschen das Radfahren gelehrt hat.

Sehr harmonisch liefen die turnusmäßig anstehenden Wahlen ab. Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Ferk Meyer wurde neu in den Kreisvorstand gewählt, so dass nun sechs Mitglieder die Geschicke des ADFC Kreisverband leiten.

Vorsitzende: Karin Sager (Toppenstedt)

Stellv. Vorsitzender: Joachim Franke (Neu Wulmstorf)

Schatzmeisterin: Elke Hamann (Toppenstedt)

Beisitzer: Maximilian Recht (Hanstedt), Rüdiger Sellnick (Rosengarten) und Ferk Meyer (Buchholz)

Es wurde ein neuer Kassenprüfer gewählt und sechs Delegierte zur ADFC Landesversammlung am 13. September in Osnabrück.

Weitere Berichte und Einzelheiten kann man nach Veröffentlichung auf der Homepage nachlesen: <https://kreis-harburg.adfc.de/aktuelles>.

Die Vorsitzende Karin Sager beendete die Sitzung um 21 Uhr mit einem Dank an alle und dem Aufruf, dass der ADFC nur dann Erfolg haben kann, wenn viele mitmachen.

Karin Sager, ADFC Kreisverband Harburg e.V.
Vorsitzende

31.01.2025